

Die Gemeinschaftsgrundschule Berchum-Garenfeld plant ein spannendes Projekt zur Verschönerung des Schulgebäudes. Ziel ist es, die Pausenhalle durch kreative Graffitiarbeiten neu zu gestalten. Die Kinder sollen dabei aktiv einbezogen werden. Sie lernen Graffiti als moderne Kunstform kennen und erleben, wie durch Kreativität ein bunter Schulraum entsteht. Zudem wird der Gemeinschaftsgeist der Schüler\*innen gestärkt.

Um dieses Vorhaben zu realisieren, bewarb sich der Förderverein um finanzielle Unterstützung. Die Gelder werden benötigt, um Spraydosen, Pappen, Handschuhe, Masken und weitere Verbrauchsmaterialien anzuschaffen.

Wir freuen uns, dass dieses inspirierende Projekt, durch unsere Unterstützung in die Tat umgesetzt werden kann.

